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 Florian Schiller (Vorsitzender) 
 Jocherstraße 5 
 85221 Dachau 
 
 
Große Kreisstadt Dachau 
z.H. Herrn Oberbürgermeister Hartmann 
Konrad-Adenauer-Str. 2-6 
85221 Dachau 
 
 
 

Dachau, 11. Juli 2022 
 
 
ANFRAGE zur Energie- und Versorgungssicherheit in Dachau 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
vor dem Hintergrund des völkerrechtswidrigen Angriffskriegs Russlands gegen die Ukraine und den 
damit verbundenen Folgen, insbesondere für die Energieversorgung Deutschlands, stellen wir 
folgende Anfrage an die Stadtverwaltung: 

 

1. In welcher Form werden in der Stadtverwaltung bereits Maßnahmen zur Energieeinsparung 
und – sicherung besprochen und diskutiert? Gibt es wie in anderen Städten einen Krisenstab 
beim Oberbürgermeister?  
 

2. Welche Maßnahmen wurden bisher  
a. In der Stadtverwaltung  
b. Bei den Stadtwerken 

angedacht und welche sind in der Planung oder Umsetzung? 

3. Besteht ein Überblick über die in Privathaushalten und Betrieben genutzten Energieformen?  

4. Wie beurteilen Sie die Energiesicherheit Dachaus 
a. Für die eigenen Einrichtungen 
b. Für die Betriebe und Unternehmen in Dachau 
c. Für die Bürgerinnen und Bürger in Dachau 

insbesondere im kommenden Herbst und Winter. 
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5. Wird an Notfalloptionen gearbeitet um der Bevölkerung im äußersten Notfall beheizte 
Sammelunterkünfte zur Verfügung stellen zu können? 
 

6. Wann und wie wird der Stadtrat mit der Entscheidung über einzelne Maßnahmen befasst? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Florian Schiller    Tobias Stephan 
Fraktionsvorsitzender   Stadtrat 


